
 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

OGGETTO: sugli investimenti nei poli invernali della regione 

 

 

PREMESSO che con la legge di stabilità 2021 sono stati stanziati 36 milioni di euro a favore dei poli 
sciistici della regione Friuli Venezia Giulia; 
EVIDENZIATO che i poli regionali si differenziano per costi di gestione, incassi, numero di ingressi e 
tipologia di utenti; 
CONSIDERATO che gli investimenti previsti possono segnare un momento decisivo per il rilancio e la 
valorizzazione dei poli turistici montani; 
VISTO il piano montagna 365; 
 
Tutto ciò premesso 

 

INTERROGA 

 

l’Assessore competente per sapere se i fondi destinati e i piani di investimento saranno utilizzati 
all’abbattimento le passività dei poli invernali ovvero per aumentare le entrate relative.   

 
 
Enzo Marsilio 

 
 
Trieste, 26 aprile 2021. 

Regione Autonoma Friuli Venezia Giulia 

Gruppo consiliare regionale 

Partito Democratico 

 


